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Förderprogramme zur Entsiegelung auf privaten Grundstücken 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1872 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Gibt es aktuell Förderprogramme für Grundstückseigentümer zur Entsiegelung 

auf privaten Grundstücken? 

 

Abgesetzt 

 

 

 

 

 

Eva Koch Sabine John 

Vorsitzende  Schriftführerin 




